

Veinte alumnos de la localidad de **Doñinos** se formarán y mejorarán su empleabilidad en limpieza de viales y edificios, además de ejecutar las gradas del campo de fútbol

# Una oportunidad laboral que no distingue edades

**EÑE**

**Doñinos**—A lo largo de los próximos días, en las calles de la localidad de Doñinos, comenzarán a estar presentes la veintena de alumnos que se han incorporado a las dos acciones de formación y empleo que el Consistorio ha puesto en marcha con el apoyo económico de la Junta. En estos dos cursos los alumnos participantes mejorarán su empleabilidad, además de obtener un certificado profesional que les abrirá el campo de futuras opciones de trabajo.

Así, a lo largo de medio año, el equipo de alumnos del taller “Santo Domingo de Guzmán” realizará labores de limpieza y de higienización en calles, parques, aceras, sumideros y áreas especiales del municipio de Doñinos, así como en dependencias municipales como son el consultorio médico, el colegio, el centro sociocultural y el Ayuntamiento.

En el caso de la decena de alumnos que se han integrado en el taller “San Marcos” su formación se prolongará a lo largo de un año completo en las áreas de pintura y albañilería.

En su ruta formativa y de trabajo tienen previsto realizar obras que van a incluir la reforma de la cocina del bar de las piscinas municipales, ejecutar las gradas y vestuarios del campo de fútbol “Joaquín Grimaldo”, así como el reparto de espacios del sótano del Ayuntamiento. Además, realizarán varios murales, uno de ellos en el CRA Domingo de Guzmán y otro en el Centro Polivalente “Vidal Martín Amaro”. Se señalarán numerosas calles del municipio



Los dos grupos de alumnos con sus docentes y autoridades en la presentación en Doñinos. FOTOS: EÑE

con pasos de peatones y aparcamientos, e incluso abordarán la reparación de la pérgola de la plaza de San Marcos.

“Los talleres suponen un gran beneficio para el municipio y para los alumnos, porque obtendrán su certificado de profesionalidad. En las anteriores convocatorias se ha demostrado con la ejecución de los proyectos de albañilería y pintura que han quedado como beneficio para todos los vecinos”, indicó el

regidor, Manuel Hernández.

Por su parte, el delegado territorial de la Junta, Eloy Ruiz, reseñó: “Salamanca es la provincia de las 9 de la Región que más cursos desarrolla en esta edición, con un total de 46 y más de 540 personas en formación. Estas cifras son un reflejo del buen trabajo realizado por los consistorios a la hora de seleccionar el tipo de taller que se ofrece. En el caso de Doñinos los dos talleres que se van a realizar son de

segmentos con alta demanda de profesionales”. Ruiz también recordó el alto grado de empleabilidad tras el curso para los alumnos. El gerente del EcyL, Juan Carlos Sánchez, recordó que estas iniciativas también movilizan “a más de un centenar de docentes para impartir la formación a lo largo de los meses de los talleres”. Los alumnos percibirán durante su participación en la iniciativa formativa el Salario Mínimo Interprofesional.

## LAS REACCIONES



**MARÍA SANTOS MORETA**

Alumna del taller de limpieza

**“El curso es un beneficio psicológico y económico”**

María Santos Moreta tiene 61 años y 9 hijos y asegura: “Tengo a tres de ellos en casa. Para mí el curso es una oportunidad de formarme y además de obtener un beneficio psicológico y también económico para aportar ingresos. No se me caen los anillos por trabajar”.



**ADRIÁN SANZ**

Alumno del taller de pintura

**“Es una oportunidad para formarme y trabajar”**

Adrián Sanz con 18 años es uno de los más jóvenes del grupo y señala: “En casa me han apoyado porque esta es una oportunidad de formarme y trabajar. Voy a esforzarme al máximo porque es una oportunidad y la quiero aprovechar y ayudar un poco en casa”.

## Carrascal de Barregas devuelve el pago del alcantarillado a sus vecinos

● Serán beneficiados los usuarios que hayan consumido más de **40 metros cúbicos** de agua

**Carrascal de Barregas**— En Carrascal de Barregas, los vecinos pueden solicitar a partir de ahora la devolución de la cantidad abonada en la factura de agua en concepto de alcantarillado en aquellos casos en los

que se superan los 40 metros cúbicos. El Ayuntamiento ha creado una partida específica de 48.500 euros para compensar a los usuarios que superen este consumo, puesto que se entiende que en esos casos el agua se utiliza para el riego y no va a la red de alcantarillado.

“Hemos mantenido muchas reuniones con la empresa concesionaria del servicio de agua porque nuestro objetivo principal es hacerles ver lo injusto de estos cobros y la nece-



El alcalde Guillermo Rivas y el edil Justo Pérez, en Carrascal. EÑE

sidad de compensar de alguna manera los excesos en el consumo”, explicó Guillermo Rivas, alcalde de Carrascal de Barregas.

Para solicitar las devoluciones, los vecinos de Carrascal de Barregas podrán hacerlo a través de la sede electrónica del Ayuntamiento rellenando el formulario que aparece como ‘trámite destacado’ y adjuntando copia de las facturas. También podrán completar el procedimiento de forma presencial en el Consistorio.

El alcalde recordó que “en Carrascal es una prioridad dar a los vecinos el mejor servicio al coste más bajo, por eso hemos creado esta partida, ya que entendemos que es necesario compensar estos consumos, y nos corresponde a nosotros adoptar las medidas”. EÑE